



Estos días vemos publicado en los medios de comunicación las movilizaciones previstas por los sindicatos para los próximos meses en Osakidetza, en contra de los recortes y para conseguir que se vuelva a la situación anterior, (jornada de 35 horas, devolución de Aps y canosos, desarrollo profesional, etc...)

A algunos os puede sorprender que SAE no se encuentre entre estos sindicatos, es por ello que os queremos explicar el porqué de la ausencia de SAE.

Desde hace aproximadamente 3 años, coincidiendo con los continuos recortes que se venían dando en el ámbito de las administraciones públicas, se procede a la creación de la "Plataforma Sindical en Defensa de las Administraciones Públicas". En esta plataforma sindical nos encontramos la mayoría de los sindicatos del ámbito público, sanitario y no sanitario. En su origen se tomó la decisión de la integración de sindicatos de distintos ámbitos, para dar a esta plataforma la fuerza suficiente para realizar la máxima presión sobre la administración. Esta plataforma lleva realizando movilizaciones de todo tipo todo este tiempo, y a día de hoy, no sólo no se ha disuelto sino que continua manteniendo reuniones, hay que añadir, que en esta plataforma decidieron no participar algunos sindicatos, como es el caso de ELA, LAB y ESK, que querían mantener su propia estrategia sindical.

Hace unos días ELA, informa de un calendario de movilizaciones que va a llevar a cabo y nos lanza al resto de sindicatos una invitación para adherirnos a este calendario, además nos solicita los criterios mínimos de exigencia que cada uno estaríamos dispuestos a mantener para abandonar dichas movilizaciones.

La postura de SAE ante este ofrecimiento es:

1. La de mantener la plataforma inicial en la que una gran mayoría de sindicatos nos encontramos y ofrecerle tanto a ELA como al resto de sindicatos que en su día no quisieron estar en ella, la posibilidad una vez más de participar.
2. Evitar al máximo la repercusión de cualquier movilización en el bolsillo de nuestros afiliados y simpatizantes.

Deciros que SAE, no renuncia a movilizarse ni a reclamar nada que los demás hagan, como sabéis, se ha realizado la reclamación del desarrollo profesional para aquellos que lo solicitaron en su momento. Se os va a informar en los próximos días de la reclamación del desarrollo profesional que vamos a realizar para todos aquellos que no han podido realizar todavía solicitud y para aquellos que aun teniendo ya los requisitos necesarios para cambiar de nivel, aun no han podido solicitarlo. También vamos a reclamar la devolución de los canosos, etc...

A nadie se le escapa los últimos años de movilizaciones y paros que ha habido en los diferentes ámbitos de las administraciones públicas. Movilizaciones y paros que han originado un claro desgaste entre los trabajadores.

Una vez analizados todos estos puntos, y valorando que nuestro colectivo de TCE/Auxiliares de Enfermería es uno de los más duramente castigados por los recortes, desde SAE consideramos:

Primero, que no entendemos el cambio de estrategia por parte de aquellos que no han querido durante todo este tiempo formar parte de la plataforma ya creada y que ahora nos quieren imponer su propia estrategia.

Segundo, que continuamos trabajando en la "Plataforma Sindical en Defensa de los Servicios Públicos" de la cual formamos parte y que continúa con sus reuniones, movilizaciones y actos de protesta.

Y tercero, en los momentos actuales de crisis, SAE moralmente no puede empujar a nadie a movilizaciones que puedan suponer pérdidas de salario.